

**Su espíritu y su porte de deportista se mantienen, pese a que ahora apenas tiene tiempo para montar bicicleta.**

Entrevista: Fidel Gutiérrez M.

# Estudio para hacer un mejor trabajo



**¿En qué medida el trabajo parlamentario le ha distanciado del deporte?**

—Quizá me ha distanciado de la práctica, porque ya no tengo mucho tiempo. Antes lo hacía más seguido y ahora solo puedo montar bicicleta para mantenerme. Pero sí me siento cada vez más cerca del deporte, trabajando directamente con el IPD y el Ministerio de Educación, así que es difícil que me pueda alejar. Al contrario: si estoy en el Congreso es por el deporte.

**¿En qué ocupa su tiempo libre?**

—Tengo un hijo de 10 años, así que no tengo muchos ratos libres, excepto sábado y domingo que los paso con él y lo llevo a pasar o al cine. Durante la semana estoy todo el día en el Congreso y luego estudio Derecho y Ciencias Políticas en la Universidad San Martín.

**¿Seguir esa carrera profesional se debe a que fue electa congresista?**

—Sí. Hace unos seis años estudié administración de pequeña y mediana empresa y la decisión de estudiar Derecho es porque quiero hacer un mejor trabajo en el Congreso. La carrera dura seis años y no interfiere para nada con mi labor de parlamentaria.

**¿Siente que sus compañeros de clase se sienten intimidados por su condición de congresista o de voleibolista?**

—Creo que les llama la atención. Dicen "la del vóley", pero soy una alumna más. De hecho que soy la mayor del salón porque estudio con chiquitos de 18, 20 y 25 años y yo tengo 41. Pero igual me siento bien. Es una nueva experiencia para mí, muy positiva.

**Parece tener menos edad. ¿Eso se debe a cuidados en la dieta o al ejercicio?**

—Me cuido bastante el peso y la textura. Como de todo, pero poquito. Quiero estar delgada. Mejor flaca que gorda.

**Por lo que me dice, parece que en verdad ya no frecuenta las canchas de vóley.**

—Jugaré por mi facultad en el campeonato de la universidad, pero no tengo mucho tiempo para entrenar.

**¿Tendría acogida si planteara hacer un campeonato en el Congreso?**

—No hay mucho tiempo y cuando estamos acá, todos estamos a *full* con las comisiones.

**¿Hay algún parlamentario aficionado al deporte o la mayoría son seres sedentarios?**

—Luciana León compete en maratones y hace *footing*. Es que tiene tiempo, es joven y soltera.

**Con usted se repitió el caso de Cecilia Tait. ¿Fue ese antecedente la que la llevó a postular?**

—Me invitó Ollanta Humala y me pareció una propuesta interesante. Tenía una empresa que organizaba eventos deportivos. Pensé que se podía trabajar por el deporte desde el Congreso. Aquí impulsamos la ampliación del presupuesto para el IPD de 40 millones de nuevos soles a 100 millones, y estoy preocupada por la educación física a nivel primario, que es la base del deporte, pues si no lo haces a los 6 o 7 años, es difícil que lo hagas a los 14.

**¿Recibió a través de la educación física el estímulo para hacer deporte?**

—Estudiaba en un colegio nacional y todo el día hacía deporte. Participaba desde los 6 años en campeonatos interescolares. Hace algunos años se quitó la educación física a nivel primario pero ya se retomó. Lo que falta es cubrir las plazas.